



# BOLETÍN DE INSCRIPCIÓN

Nº

Nombre \_\_\_\_\_

Apellido 1º \_\_\_\_\_

Apellido 2º \_\_\_\_\_

Nº D.N.I. \_\_\_\_\_

¿Dispone de licencia federativa? SI  NO

Club \_\_\_\_\_

Federación \_\_\_\_\_

Fecha nacimiento \_\_\_\_\_

Dirección \_\_\_\_\_

Población \_\_\_\_\_

Código Postal \_\_\_\_\_

Provincia \_\_\_\_\_

En el caso de tener licencia, será obligatoria la presentación de la misma.

La organización facilitará un seguro de accidentes para todos aquellos participantes que no dispongan de licencia. No obstante mi participación es a nivel personal eximiendo al organizador de cualquier reclamación que me pudiera corresponder.

Acepto normas reverso  
Firma

## DECLARACIÓN JURADA

El titular de esta inscripción, participa en el día 22 de Abril en la XV TRAVESÍA BTT VILLA DE LODOSA.

Que en este acto se me entrega copia del reglamento de la prueba.

Que declaro conocer el contenido de dicho reglamento, el cual acepto en su totalidad.

Que declaro conocer que la TRAVESÍA BTT DE LODOSA es una marcha cicloturista donde se excluye la competición y que la prueba discurre por vías públicas abiertas al tráfico.

Que me comprometo a cumplir las normas de la Ley de Seguridad Vial y de su reglamento, velando por mi seguridad y del resto de participantes y usuarios de la vía pública.

Que eximo a la Federación Española de Ciclismo, a la Unión Ciclista Internacional, y/o a cualquier persona física o jurídica vinculada a la organización de la prueba, de las responsabilidades derivadas de cualquier accidente tanto por motivos de hechos de la circulación como por accidentes deportivos.

Que eximo a los anteriormente señalados de cualquier perjuicio que, por motivos de salud, pudieran derivarse de mi participación en esta marcha cicloturista, asumiendo personalmente el riesgo inherente para la salud que supone el esfuerzo físico requerido para la participación en esta prueba.

Que declaro conocer los riesgos propios de la participación en la prueba, son:

Existencia de todo tipo de vehículos ajenos a la organización circulando por el recorrido de la prueba.

Que dichos vehículos circulan entre los ciclistas como usuarios normales de las vías.

Que acepto y conozco que me encontraré con todo tipo de vehículos circulando tanto en sentido contrario al de la marcha de la prueba como en el mismo sentido al desarrollo de la misma.

Que acepto y conozco que existen cruces no regulados por la organización de la prueba de los cuales pueden incorporarse a la vía por donde circulan cualquier tipo de vehículo.

Que existen tramos peligrosos en los que deberé extremar la precaución. Que existen descensos prolongados con curvas en los que moderaré la velocidad a fin de evitar daños propios y/o ajenos.

Que existen tramos en los que el estado de las carreteras no reúnan las adecuadas condiciones de seguridad, y excluiré a la organización de la responsabilidad por cualquier perjuicio que sufriera debido al mal estado de las carreteras.

Que existe la posibilidad de sufrir un accidente deportivo inherente a la práctica del ciclismo, asumiendo personalmente la responsabilidad de los accidentes que pudiera causar a cualquier participante de la prueba, excluyendo a la organización de cualquier responsabilidad derivada de estos accidentes.

Que existe la posibilidad de causar un accidente a un tercero ajeno a la prueba, asumiendo personalmente la responsabilidad íntegra de esta accidente y excluyendo a la organización de cualquier responsabilidad derivada de estos accidentes.

### **RESPONSABILIDAD Y FINALIDAD DEL TRATAMIENTO DE DATOS**

En cumplimiento de lo establecido en la Ley Orgánica 15/1999 de 13 de Diciembre de Protección de Datos de Carácter Personal le informamos que los datos personales que nos facilite mediante la cumplimentación del formulario de inscripción pasarán a formar parte de un fichero responsabilidad del CLUB CICLISTA DE LODOSA (en adelante la "organización"). Este fichero se utilizará para la organización de la prueba deportiva.

Sus datos de contacto serán conservados indefinidamente y podrán ser objeto de cesión a los patrocinadores de la prueba para el envío de información relacionada con eventos deportivos organizados o por terceros, así como información comercial de los productos o servicios ofertados por los organizadores o patrocinadores de la prueba deportiva (entre otros: Caja Rural de Navarra y sus empresas participadas entre las que se encuentra Vitasport). Estos envíos podrán realizarse tanto por canales ordinarios como electrónicos sin perjuicio de su derecho a cancelar sus datos personales siempre que lo estime oportuno.